



## Viel erreicht, noch viel zu tun – dank Ihrer Spende!

Liebe Leserin, lieber Leser,

heute vor **sechs Monaten** wurden **hunderttausende** Menschen aus dem Schlaf gerissen. Die **Erde bebte**, **Häuser** fielen in sich zusammen und eine Welle der **Zerstörung** brach über **Syrien** und der **Türkei** ein. **ADRA** war unmittelbar nach dem Beben **vor Ort** und konnte bisher über **46.000 Menschen helfen**. Einer davon ist der **achtjährige Adam** (Titelbild).

*„Als das Erdbeben anfang, schliefen meine Schwester und ich. Unsere Mutter weckte uns ängstlich und sagte, wir sollten aus dem Haus gehen. Das Haus wackelte sehr stark, wir hatten große Angst und rannten auf die Straße“, erzählte Adam dem Team von ADRA Syrien.*

Adam war nicht der Einzige, der mit seiner Familie aus seinem Haus fliehen musste. „Draußen waren viele Menschen, ich war sehr verwirrt, wir waren nass vom Regen und uns war furchtbar kalt.“ Aus **Angst vor Nachbeben** und einstürzenden Gebäuden verbrachten viele Familien die nächsten Tage unter freiem Himmel oder flüchteten in eine der zahlreichen **Notunterkünfte**. Adam kann nicht mehr nach Hause. Sein Haus ist einsturzgefährdet. Die ganze Familie lebt jetzt bei Verwandten.

*„Dort gibt es kaum etwas zu essen, weil zu viele Menschen im Haus leben. Ich danke ADRA für das Lebensmittelpaket, das wir erhalten haben. Jetzt freue ich mich wieder auf das Essen und muss keine Angst mehr haben, dass es nicht für die ganze Familie reicht“, sagt Adam.*

### Ihre Spende wirkt

Dank der Unterstützung der Spenderinnen und Spender konnte ADRA mit **Nahrungsmitteln, Trinkwasser, Decken und Hygieneartikeln** helfen. Mit Ihrer Hilfe konnte ADRA **fünf Notunterkünfte** reparieren, über **35.000 Lebensmittelpakete, 5.500 Hygienesets und 590 Decken** verteilen. Um die Hygiene in den Notunterkünften zu verbessern, wurden **mobile Duschen** bereitgestellt. In Aleppo wurden **drei Wassertanks** und in Latakia **zwei Wassernetze** repariert, damit die Menschen wieder täglich mit Trinkwasser versorgt werden können. **Unsere Hilfe hat bisher über 46.000 Menschen erreicht.**



### Wiederaufbau und Traumabewältigung

Nach der Nothilfe gehen wir gemeinsam mit den Familien den Wiederaufbau an. In einem Projekt für **8.900 Familien (44.500 Menschen)** wollen wir **Schulen** wieder eröffnen, **lokale Märkte** stärken und **psychologische Hilfe** für **Kinder** und ihre Eltern anbieten. **Helfen Sie den Familien in Syrien mit einer Spende beim Wiederaufbau.**

### Helfen Sie auch weiterhin Menschen in Not

Unterstützen Sie **Familien**, die **Opfer** von **Katastrophen** geworden sind. Mit einer Spende von **2,50 Euro** können Sie eine **fünfköpfige Familie** für einen Tag mit **Lebensmitteln** versorgen. Für **27 Euro** erhält die Familie ein **Notfallkit** mit Kleidung, Hygieneprodukten und Decken. Helfen Sie uns, den schwierigen Alltag von Familien in Not ein wenig sorgenfreier zu gestalten. **Jeder Euro zählt.**

♥ JETZT SPENDEN

Vielen herzlichen Dank für Ihre Spende!

Ihr  
Team ADRA Deutschland e.V.

PS: Nach einer Naturkatastrophe kommt es auf schnelle Hilfe an. Damit ADRA den Menschen helfen kann, sind Spenden entscheidend. Mit einer Spende unter dem Stichwort „Katastrophenhilfe“ stellen Sie sicher, dass wir im Einsatzfall den Menschen schnell helfen können.

## Weitere Themen aus der ADRA-Welt



### Die fünf Phasen nach der Katastrophe

Ob Erdbeben, Krieg oder Wirbelsturm – Katastrophen kommen schnell und treffen arme Menschen am härtesten. Von einem Moment auf den anderen stehen sie vor dem Nichts. Gemeinsam mit den Menschen vor Ort schaffen wir als Hilfsorganisation die Grundlage für einen Neuanfang. [Mehr erfahren](#)



### „Gesundheit ist nicht alles, aber ohne Gesundheit ist alles nichts“

Nur wenn Mütter gesund sind, können sie gesunde Kinder zur Welt bringen. Nur wenn Kinder gesund geboren werden und aufwachsen, haben sie eine Chance, zur Schule zu gehen und sich ein eigenes Leben aufzubauen. Erfahren Sie hier, wie ADRA hilft: [Mehr erfahren](#)



### ADRA bereitet Helferinnen und Helfer auf Gefahren vor

Immer mehr Konflikte weltweit, immer mehr humanitäre Einsätze. Und immer mehr Helferinnen und Helfer, die vor Ort zur Zielscheibe werden. Lukas Driedger, Leiter der Abteilung Internationale Zusammenarbeit, gibt im Interview spannende Einblicke in seine Arbeit: [Mehr erfahren](#)

Folgen Sie uns:



### UNSER SPENDENSERVICE

Reinhild Mainka und Domira Khiminets  
@ spenden@adra.de  
☎ + 49 (0) 6151 8115 - 19

### SPENDENKONTO

IBAN: DE36 3702 0500 0007 7040 00  
SWIFT/BIC: BFSWDE33KRL  
Bank für Sozialwirtschaft



**IHRE SPENDE KOMMT AN!**  
92,8% Projektarbeits-  
7,2 % Verwaltungs- und Marketingausgaben

ADRA Deutschland e.V.  
Christian Molke  
Robert-Bosch Straße 10  
64331 Welterstadt  
Deutschland  
+ 49 (0) 6151 8115-0  
newsletter@adra.de  
www.adra.de  
CEO: Christian Molke

Wenn Sie diesen Newsletter (an: unknown@noemail.com) nicht mehr empfangen möchten, können Sie diese [hier](#) kostenlos abbestellen.  
Datenschutz • Impressum